

KLEIN Charles

(1921 - 1988)

Ettelbruck

Addendum

Public recognition

1969 ¹

Ettelbrück. Geschäftsjubiläum.

Vor 50 Jahren eröffnete Fräulein Marguerite Angelsberg aus Bürden auf dem Kirchplatz in Ettelbrück ein bescheidenes Handarbeits- und Merceriegeschäft. Im Jahre 1920 heiratete sie Jean Klein aus Niederfeulen. Durch ihren Schaffenseifer und unermüdlichen Fleiß legten die zielstrebigsten, jungen Eheleute den Grundstein zu dem heute im Norden des Landes wohlbekanntesten, besonders wegen der Qualität seiner Ware und seiner guten Kundenbetreuung beliebten Textilgeschäft Klein-Angelsberg.

Im Jahre 1939 konnte ein größeres Immoebel in der Großstraße gegenüber dem Töchter-Pensionnat erworben werden. Diesen Betrieb, der seinen Kundenkreis ständig vergrößerte, übernahm im Jahre 1948 der aus Rußland heimgekehrte Sohn Charles zusammen mit seiner aus der Hauptstadt stammenden Gattin Andrée Bohr. Der Geschäftsumsatz steigerte sich so, daß in den vergangenen zwei Jahrzehnten drei Vergrößerungen, resp. Umbauten erforderlich wurden.

Zur Jubiläumsfeier hatten die Inhaber ihr gesamtes Personal ins renommierte Hotel Schroeder in Goebelsmühle eingeladen. Leider konnte die Gründerin des Geschäftes, Madame Jean Klein,, aus Gesundheitsrücksichten nicht teilnehmen. Der Inhaber unterstrich das gute Einvernehmen zwischen Geschäftsleitung und Personal und freute sich, Madame Olga Wagener-Hettinger für ihr zehnjähriges Arbeitsjubiläum eine prachtvolle goldene Uhr überreichen zu können. Die Geehrte machte sich zum Sprecher des Personals und ging besonders auf das gute Betriebsklima im Hause Klein-Angelsberg ein. Sie überbrachte die besten Wünsche des Personals für ein weiteres Emporblühen des Hauses.

Aus Anlaß des 50jährigen Bestehens ihres Geschäftes danken die Geschäftsinhaber Hr. und Madame Klein ihren zahlreichen Kunden, Freunden und Lieferanten für das bisher bewiesene Vertrauen und hoffen auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

¹ *Luxemburger Wort*, 11 March 1969, page 6